



Ferdinand Dellemann

Bestatter

*... und plötzlich ist da neben allem Schmerz eine tiefe Dankbarkeit.
Dankbar für gemeinsame Jahre, für Liebe und Nähe – für einen unvergesslichen Menschen.*

RAINER HAAK

Anlässlich des Todes meines Mannes und unseres Papas haben wir viele Zeichen aufrichtiger und mitfühlender Anteilnahme erfahren dürfen. Berührende Briefe, liebevolle und tröstende Worte, die versucht haben, das Unfassbare fassbar zu machen und die bewegende Anteilnahme an der Verabschiedung von unserem geliebten Ferdinand, haben uns sehr ergriffen und tief berührt.

Für die menschliche Verbundenheit in diesen schweren Tagen danken wir von Herzen.

Es ist ein großer Trost zu sehen und zu erleben, mit wie viel Liebe und Wertschätzung auch andere an Ferdinand denken.

Wir alle sind sehr stolz und dankbar für die wundervollen Jahre, die wir mit ihm verbringen durften. Wir hatten das große Glück mit ihm zu leben, von ihm zu lernen und von seinem Wesen zu gewinnen. Unser Dank gilt auch noch unseren Mitarbeitern. Sie haben uns ermöglicht, dass wir in den Krankheitsstunden bei Ferdinand und unserem Papa sein konnten. Die Tage des Abschiedes und der Trauer haben uns als Familie und Team noch näher zusammenrücken lassen und für die Weiterführung unserer Aufgabe gestärkt.

Christine, Benjamin, Ferdinand mit Elena, Andreas